Stadt Heidelberg

Drucksache:

0215/2015/IV

Datum:

16.10.2015

Federführung:

Dezernat V, Kämmereiamt (20.3)

Beteiligung:

VERTRAULICH

bis zur Feststellung des schriftlichen Ergebnisses der letzten nicht öffentlichen Ausschusssitzung durch die/den Vorsitzende/n!

Betreff:

Heidelberg Marketing GmbH - Umbesetzung im Aufsichtsrat

Informationsvorlage

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Kenntnis genommen:	Handzeichen:
Haupt- und Finanzausschuss	28.10.2015	N	() ja () nein () ohne	
Gemeinderat	12.11.2015	Ö	() ja () nein () ohne	

. .

Zusammenfassung der Information:

Der Haupt- und Finanzausschuss und der Gemeinderat nehmen die Information zur Kenntnis.

Finanzielle Auswirkungen:

Bezeichnung:	Betrag:
Ausgaben / Gesamtkosten:	
keine	
Einnahmen:	
keine	
Finanzierung:	
keine	

Zusammenfassung der Begründung:

Weitere Mitglieder sollen in den Aufsichtsrat der Heidelberg Marketing GmbH gewählt werden.

Die Erteilung einer Weisung ist möglich.

Begründung:

Der Gemeinderat hat in seiner Sitzung am 08.10.2015 beschlossen, dass der Aufsichtsrat der Heidelberg Marketing GmbH neben dem Sitz für den Wissenschaftsbereich um weitere drei Sitze erweitert werden soll. Zwei Sitze sollen aus Reihen des Gemeinderates besetzt werden. Ein Sitz ist für den Bereich Sport vorgesehen. Insgesamt wird der dann Aufsichtsrat dann 19 Sitze haben.

Der Aufsichtsrat setzt sich künftig wie folgt zusammen:

- Dr. Eckart Würzner, kraft Amtes
- 10 Mitglieder des Gemeinderates
- 2 Mitglieder des Verkehrsvereins
- 2 Mitglieder von Pro Heidelberg e.V.
- 1 Mitglied aus dem Kulturbereich
- 1 Mitglied aus dem Wissenschaftsbereich
- 1 Mitglied aus dem Wirtschaftsbereich
- 1 Mitglied aus dem Sportbereich

Für die zusätzlichen Sitze aus den Reihen des Gemeinderates haben die CDU und die SPD nach dem Sitzzuteilungsverfahren nach Sainte-Laguë/Schepers rechnerisch das Vorschlagsrecht.

Die CDU hat Herrn Werner Pfisterer vorgeschlagen, die SPD Herrn Michael Rochlitz.

Für den Bereich Sport wurde der Sportkreis angeschrieben und gebeten ein Mitglied zu benennen. Der Sportkreis hat Herrn Gerhard Schäfer als Mitglied des Aufsichtsrates vorgeschlagen.

Die Mitglieder des Aufsichtsrats werden von der Gesellschafterversammlung gewählt. Der Vertreter der Stadt Heidelberg in der Gesellschafterversammlung beabsichtigt, die benannten Personen in den Aufsichtsrat zu wählen.

Die Erteilung einer Weisung ist möglich.

gezeichnet Hans-Jürgen Heiß